

【22_191クロガキメルマガ】僕らの「1票」の意味

〇〇さん

こんにちは！クロガキ(クロ)です。

FXを勉強するためのメルマガなのに、FX直接関係なくて申し訳ないですが(笑)

今日は、参議院議員選挙の投開票日です。皆さん、投票に行かれましたか？

僕はいつも、平日中に期日前投票を済ませるスタイルなので

今日は朝から山梨まで独りでドライブしてましたが、投票受付は17時までなので

まだ間に合いますから、すぐいける人は行っときましょうね。

、、、なんてことを言うと

「いや、僕(私)が行ったところで結果は変わらないでしょ」

「政治のこととか、人と話すと揉めるから考えない(≡めんどくさい)」

投票に行かないという人の言い分がよく聞くパターンなんです。。。

確かに、ひとりひとりの単位で見ると1票と考えれば、政治を変える力なんてたかが知れているのは事実です。

組織票の存在なども考えれば、確かにそんな考えが蔓延するのも無理からぬ事とは思いますが。

ですが、僕は成人してから、自治体のもものも含めて投票を欠かしたことは今まで『一度も』ありません。

何故なら、そうでもしなければ『“堂々と” 政治に文句を言えないから』です。

、、、いや、言ってもいいんですよ？ 言論の自由は保証されていますから。

でも、よく考えてほしいのですが、自分が1票投じる権利を放棄しておきながら
その後の政治に対して文句を言うのって、どう考えても誠実な態度ではないですね。

自分の時間を割いて票を投じ、その結果によって市政・国政に携わっている議員に向けて
後ろ暗いことなく要望・苦情を言えるようにするためにも、今自分が持っている投票権は
しっかり行使すべきだと思うのです。

確かに、投票所まで足を運ぶのは面倒だと思う気持ちも分かりますし
投票日は休日が選ばれるので、貴重な休みの時間を割きたくないという想いもあるでしょう。

ですが、(本来そのためではないけど)期日前投票の制度だってあるし
行ってしまえばそれほど時間が掛かるものでもないわけです。
なんなら、手続き自体は5分もあれば終わってしまうようなものです。

日々の仕事やトレードを頑張って、より充実生きていける日本であり続けてもらうためにも
(のめりこみすぎない程度に)政治に関心を持ち続けるようにしたいですね。

明日からまた相場もスタートしますし、お互い頑張りましょう！

▼オマケツイート リンク(笑)▼

https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1546013012758515712?s=20&t=lc_idfjgESijsxofmM8spg